

Weihnacht 2017

Wir haben im Adventskalender
das letzte Fensterchen erreicht.
Die Tanne steht geschmückt im Ständer.
Frau Holle tummelt sich vielleicht.

Wir kramen raus die Requisiten,
die weihnachtliches Flair verbreiten.
Wir schwören auf die alten Riten,
die uns vertraut seit Kindeszeiten.

Die Festkulisse pranget wieder
mit Kerzenschein und Duft nach Tanne.
Beim leisen Klang der Weihnachtslieder
schmort Gänsebraten in der Pfanne.

Wir blenden aus des Jahres Krampf
mit den polit'schen Pirouetten,
entziehen uns dem Pulverdampf,
das Klima und die Welt zu retten.